

C'est le dimanche de la Parole !

Quand nous disons « acclamons la Parole de Dieu », que répondons nous ? « Louange à toi, Seigneur Jésus ».

La Parole, c'est donc Jésus qui nous parle.

C'est le dimanche de la Parole, mais c'est chaque dimanche, le dimanche de la Parole ; c'est chaque jour, le jour de la Parole, le jour où le Christ nous parle.

Le concile Vatican II rappelle les cinq lieux où le Christ est présent dans la liturgie. Dans l'assemblée qui célèbre et qui prie. Dans le prêtre qui préside. Dans les sacrements. Dans les espèces du corps et du sang. « **Dans sa parole, car c'est lui qui parle tandis qu'on lit dans l'Église les Saintes Écritures.** »

Oui, chaque fois que nous ouvrons le grand livre des Écritures, c'est le Christ lui-même qui nous parle, c'est sa parole qui s'accomplit à nos oreilles et qui touche notre cœur.

Chacun de nous, nous avons une ou plusieurs paroles qui ont touché un jour notre cœur. Aujourd'hui, Isaïe nous dit que la lumière s'est levée sur ceux qui marchaient dans les ténèbres, et un psaume dit que le Seigneur nous accompagne même quand nous traversons les ravins de la mort.

Repartons cette semaine avec telle ou telle parole qui pourra nous accompagner ou que nous pourrions partager à tel ou tel proche.